

ENSAYO

DESARROLLO HUMANOS Y TRANSCENDENCIA

MAESTRO: BAYRON IRAM VIDALS CAMPOSECO

ALUMNO (A): BERENICE GARCIA ROBLEDO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

GRADO: 6TO CUATRIMESTRE

MODALIDAD: LIC. EN ENFERMERIA Y NUTRICION

GRUPO: "A"

CAMPUS FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

21 DE JUNIO 2020.

INTRODUCCIÓN

DESARROLLO HUMANO

Se puede comprender que se va adquiriendo en forma gradual e integral ya que inicia desde lo biológico (embrión) hasta la vejez. Sin embargo también hace referencia que podemos desarrollarnos de forma psicológica, social, económica y espiritual. Ya que como seres humanos nacemos con un alto grado de ignorancia y conforme crecemos vamos adquiriendo dichos conocimientos e inclusive hasta la vejez.

DESARROLLO

Es importante saber reconocer las diferentes etapas de la vida ya que todos pasamos por esa etapa a medida que vamos creciendo también vamos desarrollando nuevas conductas en ellas iniciamos dependiente de otros, por lo cual vamos creciendo al llegar a una de edad nos vamos desenvolviendo de forma independiente al llegar a la segunda etapa (21 a 42 años) autoafirmamos lo que queremos y tratando de llegar a una estabilidad tanto económica, social, laboral y conyugal en este punto es donde me encuentro en este momento por lo cual siempre luchando para ser mejor persona cada día tratando de mantener la responsabilidad y el respeto con el fin de llevar a cabo actividades como la convivencia con mi familia el hacer tiempo con mis hijos el recibir la enseñanza que a veces como adultos pasamos por alto. Por otro lado también me encuentro en el campo laboral es ahí donde debemos mostrarnos con más seguridad con ética, para realizar cada uno de las actividades y el mostrarte siempre positivo para las persona las cuales se les brinda un servicio también se vean motivadas. Es muy importante saber que si tu deseas algo se debe de iniciar por pensarlo y escribirlo con el fin de llegar a lo que más se desea ahora me encuentro estudiando la licenciatura con el fin de seguir desarrollándome profesionalmente adquiriendo nuevos conocimientos y reafirmando algunos procedimientos entonces como seres humanos debemos de entender que somos capaces de lo que nos propongamos y tener esa actitud siempre de ser positivos tanto en lo bueno como en los problemas si nosotros actuamos de forma negativa todo nos saldrá mal pero si nosotros nos enfocamos en que todo saldrá bien entonces los problema se irán resolviendo de forma pacífica. Por tanto debemos mostrarnos ante uno mismo leal, originalidad ya que no somos perfectos y tenemos defectos y virtudes pero debemos de ir en busca de la superación personal teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar para así evolucionar no cambiar. Se refiere al reto de ir más allá del límite de la existencia.

CONCLUSION

Podemos ver que el desarrollo humano va más allá en el cual como seres humanos buscamos las mejores condiciones de vida a través de un incremento de bienes con los que se puede cubrir nuestras necesidades básicas y complementarias y de un entorno social en que se respeten los derechos humanos. De otra manera se considera como la cantidad de opciones que tenemos como ser humano en nuestro propio medio para ser o hacer lo que uno desee. Esto para una mejor calidad de vida.